

決める

互いに認め合い

2024年(令和6年)

5月2日(木)

自分で決めて考動しよう

1年生 学年通信

意志決定の基本ステップ1・2・3



いじめ防止プログラムを実施中

～責任ある意思決定を～

4月より、総合的な学習の時間で「いじめ防止プログラム」をスタートしました。このプログラムは「ライフスキル教育研究会」が制作したプログラムに沿って行われます。

各班で考えた「いじめによる悪影響」を班ごとに発表し、意思決定の基本ステップについて学びました。私たちの人生は選択の連続です。その選択は自分、家族、友人、他者、地域、社会、世の中にとってどうであるか、どんな影響となるのかじっくり考え、決定(行動)する必要があります。勤や直観も大切ですが、「深く考える」ことによってよりよい選択、判断に近づくことができるでしょう。まずは日々の発言、行動について止まって考えてみましょう。

授業ではブレインストーミングを行い、「いじめの悪影響」についてたくさんの意見を出すことができました。



朝読書の時間 ～この意思決定を貫こう～

雰囲気をつくる(朝読書)



8時25分からは各クラス朝読書を行っています。落ち着いて読書をする事は集中力を高めるだけでなく、語彙力や思考力のアップにもつながります。人は「言葉」によって物事を考えます。ゆえに言葉が豊かになるということは自分の気持ちや状況を整理する力にもつながります。短時間ですが地道に積み重ね、力をつけましょう。



●グループワーク

一人ひとりの考えや価値観は違うものです。人と関わるといことはその違いに気付いたり、新たな視点で物事をとらえたりするなど貴重な機会となります。自分の考えを積極的に発信していきましょう。

●給食当番

小学校と違い、配膳室まで食器・食缶を取りに行きます。そして自分たちで配膳をします。最後の片付けまで責任をもって行う姿に中学生らしさを感じます。今後も継続していこう。



●学級旗の制作

クラスのシンボルとなる学級旗を制作しています。各クラスの有志が放課後に丁寧な作業で完成を目指します。体育大会の練習で披露する予定です。



4月は慣れない学校生活に戸惑うこともあったと思います。しかしながら、小学校との違いを感じつつも「成長・責任ある意思決定」がみられた1カ月でした。5月は体育大会が控え、多くの人と関わる機会があります。今後も自分の価値観(考え方・生き方)を磨いていきましょう。大型連休となりますが、安全第一で過ごし、元気な姿で5月7日(火)を迎えましょう。

□□□ 5月の予定 □□□

日	曜	予定	部活動
7日	火	納金日①	○
10日	金	体育大会リハーサル	○
13日	月	納金日②	○
14日	火	体育大会前日準備	×
15日	水	体育大会	×
16日	木	一斉研修日	×
17日	金	体育大会予備	○
21日	火	聴力検査	○
22日	水	各種委員会/検定受付(数学検・文章検)	×
23日	木	検定受付(数学検・文章検) / 尿検査①	○
24日	金	尿検査②	○
25日	土	英語検定	

※学力の伸び調査 28日(火)～30日(木)で実施予定

保護者の皆様へ

～休み明けは熱中症リスクが高くなります～
体育大会に向けた練習がスタートしています。5月も気温が高くなることが予想されるとともに、大型連休明けは疲れが溜まりやすくなります。気温が30度に満たない日も体が慣れていない時期は注意が必要です。生活リズムを整えて来週を迎えましょう。
学校においても保健体育の時間を中心に水分補給の時間を設け、声掛けを行っていきます。放課後の部活動で飲料水が足りなくなることもありますので、多めにご準備いただきますようお願いいたします。

個人情報掲載しています。取り扱いにはご注意ください。